

今月の取り組み

- ・外出・散歩の機会を作りましょう。
- ・水分補給を心掛けましょう。
- ・丁寧な言葉使いをしましょう。

ほのぼの村 フロアだより

みやびホームページ
令和6年8月10日発行



ここ最近では酷暑が続き、感染症も増えてきているので、7月からはドライブ中心の外出となっています。今後も、様子をみながらの外出や散歩、フロアでの行事やレクリエーションを考え、実施していきます。また、8月4日に予定していました夏祭りですが、コロナ感染症予防の為、中止とさせていただきます。ご理解の程よろしくお願ひ致します。



ボール渡しゲーム

ボール転がしゲーム



的当てゲーム



カゴ入れゲーム



新聞手繰り寄せゲーム



米とき

選挙



おやつ作り

7月は外も暑く、コロナウイルス感染症も流行していたので、室内でのレクリエーションなどを中心に取り組みました。



作業レク

作業レクでひまわりを作られました。色を塗っている際はこんでええの？とスタッフに聞かれながらされていました。



書道

書道でうなぎを書かれた時にこれでうなぎ屋の看板も書けますねとスタッフが言うと笑って話をされていました。

8月行事予定

- 1日 体重測定
- 5日 介護相談員
- 6日 桐島様誕生日会
- 8日 上野山歯科(検診)
- 9日 ヤスダクリニック
- 20日 傾聴ボランティア
- 25日 カフェみやび
- 27日 上野山歯科(口腔ケア)
- 29日 ヤスダクリニック